
 

Jahreshauptversammlung am 26. März 2014 im Kukelorum 

Vorsitzender Hinrich Wilts wiedergewählt - neue stellv. Vorsitzende Margret Aden 

 

Der neue Vorstand v.l. Renate Harms, Menno Hippen, Heinz Janssen, Martin Hinrichs, Gesche Janssen-Nannen, Margret 

Aden, Hinrich Wilts 

Zufrieden mit der Beteiligung an der Jahreshauptversammlung zeigte sich Vorsitzender 

Hinrich Wilts. In seinem Jahresbericht ging er auf die erfolgreichsten Veranstaltungen des 

abgelaufenen Jahres ein. Der plattdeutsche Gottesdienst mit Pastor Ahlrich Flessner am 

Pfingstmontag am Upstalsboom-Denkmal findet immer mehr Anhänger und hat sich 

mittlerweile zu einer nicht mehr wegzudenkenden Traditionsveranstaltung 

entwickelt.Ebenfalls gut besucht war das Anglühen zu Beginn der Winterzeit und der 

lebendige Adventskalender bei verschiedenen Rahester Familien unter Beteiligung der 

Feuerwehrkapelle Walle. Frühjahrsputz zusammen mit dem Boßelverein und das Pflanzen 

von Blumenzwiebeln waren weitere Aktionen des Dörpvereins. Zudem befasste man sich in 

mehreren Arbeitstreffen mit dem Thema „Aufwertung des Upstalsboom“ und brachte über 

den Vorsitzenden viele Vorschläge in die Arbeitsgruppe mit Teilnehmern von 

Stadtverwaltung, Ostfriesischer Landschaft, Unterer Naturschutzbehörde, Nabu und 

Friesisches Forum ein. Die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung nahmen mit Bedauern 

zur Kenntnis, dass die zunächst von der Stadt eingeplanten Mittel für 2015 wegen der 

derzeitigen Haushaltslage wieder gestrichen werden sollen. Eine öffentliche Info-

Veranstaltung zum Thema „Aufwertung des Upstalsboom“ will der Verein trotzdem 

durchführen, um der Öffentlichkeit die dringend notwendige Aufwertung des Kulturdenkmals 

Upstalsboom darzulegen. 



Im abgelaufenen Jahr befasste sich der Dörpverein ebenfalls wieder mit der Erfassung aller 

Einwohner von Rahe zurück bis ins 17. Jahrhundert. Arnold Bolhuis hat dazu in den letzten 

Jahren in Archiven und Kirchenbüchern mehr als 2000 Datensätze gesichtet und erfasst, 

welche die Grundlage für ein Ortssippenbuch bilden könnten.  

Nach dem Bericht des Vorsitzenden konnte Kassenwart Heinz Janssen eine gesunden 

Kassenlage vermelden. Die von Dirk Nannen und Gerd Aden durchgeführte Kassenprüfung 

ergab keine Beanstandungen, so dass dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt wurde. 

Unter Leitung von Arno Penning wurde Hinrich Wilts einstimmig für weitere 2 Jahre zum 

Vorsitzenden wiedergewählt. Heinz Hermann Poppen verzichtete auf eine erneute Kandidatur 

als stellvertretender Vorsitzender, um einer/m Jüngeren Platz zu machen. Hinrich Wilts 

würdigte die von Heinz-Hermann geleistete herausragende Arbeit der letzten 7 Jahre und 

übergab als kleines Dankeschön einen Gutschein für ein Buch. Die weiteren Wahlen ergaben 

folgende Besetzung: stellvertretende Vorsitzende Margret Aden, Kassenwart Heinz Janssen, 

Schriftführer Martin Hinrichs, Beisitzer Renate Harms, Menno Hippen, Gesche Janssen-

Nannen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hinrich Wilts verabschiedet Heinz-Hermann            Gratulation für Margret Aden zur           

Poppen aus dem Vorstand     Wahl als stellv.Vorsitzende 


